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予

定 

7 月 9 日（金） 7 月 16 日（金） ７月 23 日（金） ７月 30 日（金） 

祝福 IDM（夜間例会）   

地区大会 PR 訪問  休会 休会（定款 7-1） 

卓話  日比 雄将君 ホテルプラザ勝川   

    

 

 

本日のプログラム 

 

司会 会場委員会 

・点鐘 会長 成瀬 浩康君 

・国歌 「君が代」 

・ROTARY SONG 「四つのテスト」 

・ゲスト紹介      会長 成瀬 浩康君 

      米山奨学生 顧  彬楠様 

・米山奨学金授与  

・食事・歓談  

・委員会報告  

・会長挨拶       会長 成瀬 浩康君 

・入会式  

・全員協議会  

・幹事報告       幹事 大原 泰昭君 

・点鐘         会長 成瀬 浩康君 

 

先週の記録 

会長挨拶        会長   和田 了司君 

緊急事態宣言下にも拘らずたくさんの方に参加し

て頂き大変ありがたく思っております。 

2020 年 2 月の横浜港に寄港したダイヤモンド・プ

リンセス号から始まったコロナ禍も約16ケ月が過ぎ

ようとしております. 

『朝が来ない夜はない』と申しますが、74 歳の私

も 7 月中にはワクチン 2回目の接種が終わります。 

オリンピックの終了間際の8月 5日には免疫が備わ

ることとなります。 

従って私は8月5日以降はウイルスに感染しても発

病することがないわけです。 

65 歳以上の方ほぼすべての方が８月上旬には免疫

が備わっていることと思います。 

しかし６５歳以下であっても感染すると発病し重 

 

 

２０２１年７月２日（金）２４８０回（７月第１例会） 

症化する人と思われる人は今月中にワクチン接種を

してほしいと思います。 

残念なことに私はオリンピック中はまだ免疫体と

はなっていないので家でおとなしくオリンピック観

戦とします。 

会長として皆様方にお詫びと感謝を申し上げたい

と存じます。 

高い会費をいただいておりながら、十分な活動がで

きませんでした。１６ケ月の間の断続的な緊急事態

により、クリスマス家族会・観劇・IDMは勿論、同好

会的な親睦ゴルフ会・写真展も中止となりました。 

にもかかわらず退会がほとんどなかったのはロー

タリアン同士の信頼に基づく連帯感であります。 

十分な活動ができなかったことをお詫びし、退会者

実質１人で会勢をほぼ維持して成瀬・大原年度に移

行できることに皆様に感謝申し上げます。 

1年間、私と杤本を盛り上げていただき重ね重ねあ

りがとうございました。感謝の言葉をもって私の最

後の挨拶といたします。 

 

幹事報告         幹事  杤本 正樹君 

2020-2021 年度のクラブ計画書の表紙の色は緑で

す、ポケット名簿の色も同色です。印刷は別々の会

社に発注をしたのですが、同じ色の緑で仕上がって

います。きっとこの色には品番があってどこの会社

に頼んでも同じ色になるのだと刷り上がった時に思

いました。 

実はこの緑色は SDGsの３番目の色です。SDGsは 17

の目標がありアイコンの様なマークにもそれぞれ色

がありその３番目です。SDGs の 3 番目の目標は「す

べての人に健康と福祉を」で、もちろんコロナ禍を

意識してこの色にしました。 



 

 

今年度は奉仕活動に SDGs を活用してはとの趣旨か

ら、メンバーの会社で取り組んでいる事例の発表や、

中部大学の先生による卓話を企画しました。これに

よりメンバーがより実践的に活用できるヒントを多

少なりとも得る事が出来たのではないでしょうか？

『事例発表の卓話原稿を用意したのもかかわらす、

時間の関係で順番が回ってこなかったメンバーには

申し訳ございませんでした。』 

SDGs は「経済」と「環境」の両立という従来型の

二律背反のものを調和させる事から、「経済」と「環

境」の間に「人・社会」を加え持続可能な成長を目

標としたものです。決して大手の企業だけの問題で

はなく、我々中小企業にも求められるものです。環

境を守る、ジェンダー平等を実現する事も我々に求

められる奉仕活動だと思います。昨今では「脱炭素」

に対する取り組みが着目されていますが、これも

SDGsと同様に我々に課された課題です。 

ストローは使わない、ビニール袋は使わない。本年

度の取り組みが身近な所からSDGsを実践していく機

会の一助となれば幸いです。全て小さいことの積み

重ねです。次世代の為に。 

一年間ありがとうございました。 

 

出席報告         委員長 友松 英樹君 

会員 53名 出席 45名 出席率 85.0% 

先々週の修正出席 出席 53名 出席率 100．0% 

 

ニコボックス報告     委員長 岡本 博貴君 
○和田、杤本年度を支えてくださり、
又、盛り上げてくださりありがとう
ございました。感謝します。 

和田 了司君 

〇1 年間ありがとうございました。何
とか完走できそうです。 

杤本 正樹君 

○和田会長、杤本幹事、お疲れさまで
した。 

川瀬 治通君 

○卒業します。３年間ありがとうござ
いました。 

内藤 修久君 

〇久しぶりの参加ということで 宅間 秀順君 
〇１年間お疲れさまでした。 近藤 太門君 
〇来週からまん延防止重点措置を移
行します。引き続き皆様にご迷惑を
おかけしますが何卒ご理解ご協力の
程、よろしくお願いいたします。 

日比 雄将君 

○１年間お疲れさまでした。 
青山 博徳君 伊藤 正之君 梅村  守君 
大西 信之君 大橋 省吾君 大原 泰昭君 
岡本 博貴君 小川 茂徳君 小川  長君 
小柳出和文君 風岡 明憲君 加藤 昭博君 
加藤久仁明君 加藤  茂君 加藤 宗生君 
川瀬 治通君 北  健司君 芝田 貴之君 
清水  勲君 下田 育雄君 下別府正樹君 
社本 太郎君 友松 英樹君 成瀬 浩康君 
野間 峰彦君 速水 敬志君 廣瀬 清司君 
藤川 誠二君 古屋 義夫君 三上  努君 
森部 清孝君 山田  治君 松尾 隆徳君 
村瀬 昌史君   

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 和田 了司君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 出席委員会 友松 英樹君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 ニコボックス委員会 岡本 博貴君 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時総会 

会長 和田 了司君、会長エレクト 成瀬 浩康君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長、幹事、副会長 バッチ贈呈式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホーム出席 100%表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ賞表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退会挨拶 内藤 修久君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 杤本 正樹君 

 

 

 



 

 

ＩＤＭ風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和田了司会長に捧げる歌 
作詞 杤本 正樹 作曲 AMEMIYA 

 

他のロータリークラブに挨拶に行ったとき、「私（幹事）の身長は 180 センチです。私と和田会長の身長を＋して２で

÷と 165 センチです。さて会長の身長は何センチでしょうか？」と質問したら、みんな真剣に考えてくれた（笑）。７月

の IDM では、北直前会長にサイモンとガーファンクルのようだと、早速冷やかされました。春日井ロータリークラブ「デ

コボココンビ始めました」 

今年の国際ロータリーのテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」、今年度のクラブテーマは「今・必要な良いことを

しよう。みんなで！」「和田年度始まりました」 

奉仕活動、コロナ禍で企画倒れとなった。京進の語学留学生と国際交流を深めたかった。親睦活動、クリスマス家族会

したかった、旅行もしたかった、「コロナのバカヤロー」 

でも、春日井市教育員会に「ポケトークの寄贈」と春日井市民病院に「ありがと弁当の配膳」はできました。担当の委

員長のおかげでとても「素晴らしい奉仕活動ができました」  

今年のサブテーマ SDGs は和田会長の推進によりメンバーに浸透しました。 

「和田会長さすがです」 

お疲れの会長が例会中にウトウト寝ている。「ウソー」と起こそうにも席が離れすぎていて起こすことができない。ソ

ーシャルディスタンスの弊害。追悼例会で、来賓が弔辞を述べているとき、シーンと静まり返る会場の中、和田会長の

携帯にけたたましく着信音がなりました。「何故か幹事がにらまれました」 

例会の演台には、和田会長の忘れ物が多い。特に会長の黒いマスクがよく置き忘れてあり、幹事報告するとき、笑いこ

らえて「幹事報告をしました」 

緊急事態宣言時、初の Zoom 例会。ミュート解除し忘れて会長の声が聞こえなかった。パソコンに近づきすぎ顔がでか

かった。でも春日井ロータリー初のオンライン例会が開催できました。ＩＴ活用、デジタルトランスフォーメーション、

コロナ禍の副産物。「Zoom 例会始めました」 

ラインは既読無視が多い。メールは最初の一行しか読んでくれない。でも電話は不在でつながらなくても着信履歴があ

れば、必ず連絡をくれる。アナログが一番確実。「和田会長さすがです」 

最後に、時間はよく間違える。間違えるだけならよいが時々すっぽかす、危なっかしい。 

人の話の腰を折るのは得意技、司会がいるのに自分で締める。 

人気者・コミカルな性格・何故か許せてしまう、笑って許して。会長の憎めないキャラ満載の一年でした。「和田会長

お疲れ様でした」 

2021.6.18 IDM にて 

 



 

 

 

 

消防署員表彰 

2021年 6月 23 日 消防本部にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週のＭＥＮＵ 

（お祝いメニューのお弁当形式） 

 

前菜 ：紅白なます 鱚真砂揚げ 祝玉子 

     海老芝煮 合鴨ロース 枝豆真丈 

造り ：鮪と鯛の紅白盛り 

焼き物：鮎たで焼き 

煮物 ：冷製茄子 南瓜 蓮根 オクラ 

蒸し物：冷製茶碗蒸し とろろ餡かけ 

食事 ：赤飯 香の物 

留椀 ：鱧真丈清汁仕立て  

デザート：西瓜ゼリー 白ワインジュレ掛け 


